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Danscette revue:

Jean d’Allemagne sur la situation mondiale actuelle

Jean, l’évangéliste

Commentnos frères spiritual sensont-ilsvenus à lire ou à étudierles

          écrits de Jacob Lorber?     

Les lettres hébraïques

Bruno Groening

Les guerres

Tu es comme Abraham

Souvenir d’une guerre antérieure?

                   Datum:   15-03-2024,  numéro 97

Les amis de la Révélation de Jésus par lescribe et prophèteécrivain Jakob Lorber se sentent liés à tous les 
peuples du monde en tant que créatures et enfantsd'unseul et mêmePère. Ce Pèrecélestes'estincarnéil y a 
environ 2 000 ans en Jésus-Christ et ne s'est manifesté en tant que Sauveur et Enseignantqu'au cours de sa 
trentièmeannée, pendant troisans. Les amisspirituels de la Révélationdivine [re]connaissent dans 
cetterévélationéternelleune nouvelle et grande Parole de Dieu et ont pour objectif de parvenir à un échange 
joyeuxcommun.
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Gérard

      Contacts - Nouvelles - Réactions
                     www.zelfbeschouwing.info E-mail: zelfbeschouwing@gmail.co
Jacob Lorber n'a formulé n'a pas de sens en soi, mais il a simplement écrite
xactement ce que le vrai Jésus lui a dicté mot à mot par le cœurou par la
Parole intérieure. Au fond, il ne s'agit pas des 'œuvres de Jacob Lorber', mais
de 'l'œuvre de Jésus' à travers Jacob Lorber.

 
Dave Brown de l'Amérique

Cher Gérard, je vous remercie,

Salutations des États-Unis. J'ai lu hier votre dernière lettre d'information et j'ai pris
note de votre proposition, en page 6, de m'envoyer le script complet auquel vous
faites référence dans l'article  sur  la  mise en scène israélienne de l'attentat  du 7
octobre. Je vous prie de bien vouloir me l'envoyer. S'il existe également une liste de
diffusion  pour  recevoir  la  lettre  d'information  traduite  en  anglais,  je  vous  serais
reconnaissant de m'y inclure. 

Je suis conscient de la réalité de l'État sioniste depuis plusieurs années, et j'ai été
ravi de voir que vous preniez les devants et présentiez la vérité à vos lecteurs.

Cela fait un certain temps que je voulais vous demander si je pouvais publier vos
bulletins sur le site de la fondation. Vos bulletins sont toujours informatifs et incitent à
la réflexion.

Avez-vous vu notre site web ? Je l'ai créé il  y a un peu plus de deux ans. Il y a
encore beaucoup de choses que je voudrais améliorer, car ma pile d'idées ne cesse
de croître. 

http://www.zelfbeschouwing.info/
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Puisse le Seigneur continuer à bénir votre travail,

Dave Brown, président
Fondation du Verbe Divin
Courrier électronique : divinewordfoundation1@gmail.com
Site web : divinewordfoundation.org

Réponse

Cher Spiritmate, cher Dave,

Merci pour ton message surprenant.  Comme tu nous l'as demandé, nous t'avons
ajouté à notre fichier d'e-mails. Dans la pièce jointe que nous venons de t'envoyer, tu
trouveras également l'histoire complète de la situation entre Israël et la Palestine, un
sujet  qui  nécessite  maintenant  beaucoup  d'attention  et  auquel  plusieurs  lecteurs
parmi nous ont réagi. 

Nous  vous  remercions  de  votre  intérêt  et  aussi  d'avoir  pris  note  des  grandes
différences entre Israël et les Palestiniens. Il ne s'agit pas ici de politique, mais d'un
grand événement mondial,  et cette histoire va beaucoup, beaucoup plus loin que
nous ne pourrons jamais l'imaginer.  Il est très facile d'exprimer une opinion à ce
sujet sans s'être sérieusement penché sur la question.  Les informations dont nous
disposons sont très choquantes.

*.*.*.*.*.*.*

Adriaan des Pays-Bas

Arrêtez de polariser. (Cette réponse au dernier bulletin Lorber.)

En gros, il y a deux groupes de personnes sur terre : les personnes qui croient en
Jésus et en la divinité de son être et  qui veulent le suivre, et  l'autre groupe, les
adeptes de son adversaire.  En d'autres termes, le mensonge contre la vérité.  Le
mensonge divise et la vérité relie. L'adversaire est extrêmement manifeste en ces
temps. En tant que connaisseurs de la vérité et des nouvelles révélations, y compris
celles de Jakob Lorber, nous devons veiller à ne pas suivre les mensonges. Et de ne
pas suivre la polarisation.

Si  vous  commencez  à  parler  d'Israël,  vous  marchez  sur  des  œufs.  Un  peuple
biblique à qui l'on a promis un jour d'être le peuple de Dieu. Une fois promis, il reste
promis. Certainement avec Dieu. 

Les lecteurs de Lorber ne savent que trop bien qu'il y a eu et qu'il y a encore de très
mauvais Juifs.  Mais il  reste à voir qui ou ce que sont les vrais Juifs aujourd'hui.
Pendant la diaspora, ils ont été assimilés et mélangés. Aujourd'hui, à l'heure actuelle,
il y a quelque 10 millions de raisons de soutenir Israël. À savoir, environ 10 millions
d'habitants  composés  de  juifs  (laïques,  orthodoxes  ou  libéraux),  de  chrétiens,
d'athées,  de  druzes,  de  musulmans,  d'Arabes,  de  Bédouins  et  de  toutes  sortes
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d'autres personnes qui vivent ensemble démocratiquement dans une paix relative
dans ce pays moderne et magnifiquement développé. Il n'y a donc pas que des Juifs
qui y vivent.

Et cela ne fait pas des habitants d'Israël un peuple à exterminer du fleuve à la mer !
C'est  un  cri  commun lors  des  manifestations  mondiales  de masse en faveur  du
Hamas. Pensez à la menace qu'il représente pour le peuple d'Israël ? "Du fleuve à la
mer, la Palestine sera libre. Surtout après le terrible pogrom meurtrier et sanguinaire
du 7/10/23. Il reste à savoir si ce pogrom a été mis en scène par Israël lui-même.
Quoi qu'il en soit, ce terrible événement montre le vrai visage du Hamas.

On peut également dire qu'après l'Holocauste, puis après la création d'Israël, le pays
a été peuplé de Juifs réels et irréels. Au fait, j'ai mis "création" en gras parce que je
veux  souligner  qu'Israël  n'a  pas  été  créé  à  la  suite  d'une  guerre  de  conquête
agressive, mais après un accord avec les Nations unies. Et, incidemment, après ce
moment de fondation, Israël a été continuellement contraint de se mettre en mode de
défense.  Une  défense  contre  la  haine  agressive  liée  aux  musulmans.  (Dans  ce
contexte, voir l'histoire du Grand Mufti de Jérusalem : Mohammad Amin al-Hoesseini.
Le plus grand et le plus fidèle allié d'Hitler, qui a propagé sa haine des Juifs comme
un cancer  dans  tout  le  monde  musulman et  qui  compte  encore  aujourd'hui  des
millions d'adeptes. Cette haine est endoctrinée aux enfants dès la maternelle. On
leur  sert  mensonges sur  mensonges.  Les chrétiens palestiniens n'ont  même pas
honte  de dire  que Jésus est  palestinien.  Un peuple qui  n'a  jamais  possédé son
propre pays).

N'oubliez pas qu'en Israël,  de nombreuses cultures différentes vivent côte à côte
dans une paix relative. Même les Arabes, les Bédouins, les Druzes et les chrétiens
peuvent y vivre et y vivent. Une démocratie à l'occidentale. À bien y réfléchir, c'est le
cas dans le reste du monde musulman. Là-bas, l'idée existe, dictée par le Coran,
qu'il  y a deux sortes de pays : les pays où vivent les croyants musulmans et les
zones de guerre.

Aujourd'hui, dans les médias alternatifs, il est de bon ton d'être anti-israélien. Cela
me fait mal parce que c'est précisément là que l'on met et que l'on doit mettre la
vérité en avant. Et surtout, il ne faut pas polariser. Je ne comprends pas pourquoi
l'accent est mis sur ce minuscule pays dans un océan de haine musulmane. Au lieu
d'Israël, regardez le véritable méga génocide en Azerbaïdjan, au Nigeria, en Chine,
etc. Les pires violations des droits de l'homme et génocides dont vous n'entendez
pas, ou à peine, parler dans les médias prétendument engagés. Les pires violations
des droits de l'homme et génocides dont vous n'entendez pas ou peu parler dans les
médias prétendument engagés.

Prions  donc  pour  la  paix  de  Jérusalem  (Psaume  122:6).  Mais  aussi  pour  les
habitants innocents de Gaza et ne participons pas à cette polarisation et à cette
haine des juifs.

Je  conseille  à  chacun  de  consulter  également  d'autres  sources  Lisez  donc  les
articles de "Christians for Israel" (https://www.christenenvoorisrael.nl/) et du journal
juif  messianique  "Israel  Today"  (https://israeltoday.nl/).  Ils  contiennent  de
nombreuses opinions liées à la Bible sur lesquelles vous pouvez réfléchir librement,
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largement et largement. Mais ils montrent une image de la question très différente de
celle  que nous,  bourgeois ordinaires  et/ou penseurs  engagés,  avons tendance à
nourrir.

Pour conclure, j'aimerais citer un extrait de l'article de Sarah Young "Je suis toujours
avec toi", page 86, 9 mars:

Mes voies sont mystérieuses et imprévisibles, mais elles sont bonnes. Si vous ne
regardez que les événements de ce monde, où le mal semble régner en maître, il est
facile d'avoir peur et de perdre courage. Vous ne pouvez pas comprendre pourquoi
je permets tant de cruauté et de souffrance. Le problème réside dans le fait que je
suis  illimité  et  que  vous  ne  l'êtes  pas.  Beaucoup  de  choses  dépassent  ton
entendement. Mais ne désespérez pas. Lorsque votre compréhension est épuisée, la
confiance en Moi vous permettra de continuer. Affirmez votre confiance en Moi par
des prières silencieuses et  à  haute voix.  Restez en contact  avec Moi !  Ne vous
laissez  pas  prendre  par  une  attitude  exigeante,  un  désir  impérieux  de  savoir
pourquoi. Ce n'est pas la bonne question à me poser. Les bonnes questions sont :
"Comment veux-Tu que je regarde cette situation ?" et "Que veux-Tu que je fasse en
ce moment ?".  Vous ne pouvez pas changer  le  passé,  alors commencez par  le
moment présent. Commencez à chercher le chemin que Je vous indique. Faites-Moi
confiance, un jour et un moment à la fois. N'ayez pas peur, car je suis avec vous ; ne
craignez rien, car je suis votre Dieu. Je te fortifierai, je t'aiderai. 

PROVERBES 3:5 ; PREACHER 8:17 ; PSAUME 37:12-13 ; JESIE 41:10 

Connecté en Jésus et avec tout le respect que je vous dois,
Adriaan

     *.*.*.*.*.*.*

Jean (Allemagne) dans nos contacts avec Jésus écrit:
'Nousvivonsmaintenant  (en  2024)  à  une  époque  pour  laquelle  la  terre  ne
manquevraiment pas d'horreurs. La spirale du malheur sembletourner de plus en
plus  vite  vers  le  bas.  La  catastropheclimatique,  quientraîne  de  plus  en  plus  de
phénomènesnaturelsextrêmestels que des incendiesdévastateurs, des sécheresses
et des inondations, n'est pas la seulecause de la fuite et du déplacement de millions
de personnes, loin s'en faut. S'yajoutentactuellement des pandémies (divers mutants
de  la  corona)  quiruinentl'économie  mondiale  et,  à  toutcela,  s'ajoutent  des
guerresatrocesdontl'agressivitéinhumaine ne s'arrête pas à la sociétécivile - bien au
contraire'.

L'écartentre  les  riches  et  les  pauvres  se  creuse  de  plus  en  plus,
legaspillageimmodéréd'uncôté  et  la  misère  de  l'autredeviennent  de  plus  en  plus
précaires. La surpopulationestégalement un problèmemajeur1.  Nous avons déjà près
de  huit  milliards  d'êtreshumains,  dont  beaucoup  sontpoussés  à  la  faim  et  au

11.Jésus a dicté à Jacob Lorber que la terrepourrait porter 1000 x 1000 habitants comme le nombred'habitants
qui vivaienten Palestine à l'époque de Jésus! [GEJ.08_190.08]
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désespoir par les guerres, la mauvaise gestion et la corruption. À celas'ajoutent des
agissementscriminels  de  la  pireespèce.  Les  crimes  liés  à  la  drogue,  la  violence
sexuelle, le vol et le meurtresontmonnaie courante dans le monde entier. En un mot,
cetteterreestdevenue un enference qui concerneces aspects. Et le pire, c'estqu'il ne
semble  pas  y  avoird'améliorationenvue  de  cesdéveloppementsnégatifs'  (Saskia
Keune).

En Allemagne, on continue actuellement (2024) à répandre le conte de fées et à
croireenpartie que nous sommes un État de droit démocratique qui fonctionne.Mais
comment l'Allemagneest-elledécriteactuellement d'un point de vue national et
international?

L'Allemagne  se  trouve  dans  unesorte  de  combinaisond'horreur  entre  la  terrible
période  allemande  de  1933  à  1945  et  les  deux  chefs-d'œuvre  des
géniauxvisionnaires  Aldous  Huxley  "Le  meilleur  des  mondes"  et  George  Orwell
"1984", publiés il y a plus de 70 ans.

L'Allemagnes'estmaintenantdémasquéeelle-même dans la pandémie du coronavirus
depuis 2020,  elle a montré son vrai  visage, son visage hideux. La pandémie de
coronavirus a fait ensortequ'aumoinsl'hommemoyennementdouéenAllemagne a pris
conscience  oupourrait  prendre  conscience  de  cequ'estréellement  -  du
moinsengrandepartieouenpartie - l'Allemagne:

Un  pays  débordant  de  mépris  pour  l'humanité,  impitoyable,  sans  amour,
déshumanisé,  antichrétien,  dégénéré,  désinhibé,  sans  conscience,
capitalisteprédateur,  zombifié,  hypocrite,  propagandiste,  censuré,  populiste,
bureaucratique, accro à la réglementation, dépossédé, sans valeur, corrompu, amok,
un  État  de  non-droit  et  de  surveillance  antidémocratiquebasé  sur
l'arbitraireinstitutionnel  et  l'abus  de  pouvoir,  dans  lequel  il  n'y  a  plus  de
tribunauxindépendants,  plus  de  division  entre  le  législatif  et  l'exécutif,  et  encore
moins de presseindépendante, et où les démagogues ne sont plus seulement chez
eux à l'extrême droite, à l'extrême gauche oumême à gauche, maisaussi et surtout
au centre de la société2.  

Un  étatd'horreur,  un  étatmonstre,  un  étatboucher,  un  étattortionnaire,  un  état  de
terreur, un étatpoliticien, un état de la folie, un étatrépugnant, un état laid, un état
sans  scrupules,  un  étatavide  de  pouvoir,  un  étatavided'argent,  un  étatavide  de
pulsions,  un étatinhumain,  un étatcruellementhonteux,  un état  sans scrupules, un
étatinhumain,  un  étatbarbare,  État-autorité,  État-justice-juge,  État-police,  État-
institution,  État-argent,  État-capital,  État-voyou,  qui  estl'une  des
2Rédaction: Nous reconnaissonscemodèlepartout dans le monde!
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républiquesfédéralesbananières les mieuxcamouflées du monde et que cetteracaille
la  plus  ignoble  se  présente  sous  la  forme  de  bêtes  féroces  et  de  furies  à
formehumaine.

Tant que les habitants de l'Allemagnesontrelativementen bonne santé et qu'ils  se
portent  relativement  bien  sur  le  plan  économique,  cescirconstancessont  encore
supportables pour la plupart des gens. Maisdepuis 2020 en particulier, les thèmes
"santé" et "finances" se sontmassivementdétériorés pour des millions de personnes
et celadevient de plus en plus unepoudrière.

De nombreusespersonnesenAllemagnesonthorrifiées par les autocrates étrangers et
les dictatures fascistes, comme par exemple le Chinois Xi Jingping, le Nord-Coréen
Kim  Jong-un,  le  Russe  Vladimir  Poutine,  le  Tchétchène  Ramzan  Akhmatovitch
Kadyrov, le Turc Recep Tayyip Erdoğan et la secterépublicaineaméricained'extrême
droite  Donald  Trump  ou,  par  exemple,  l'organisationterroristeextrémiste,
fondamentaliste  et  islamisteradicale  Hamas  et  les  groupesislamistesradicaux
Taliban, Al-Qaïda, "État islamique" (EI) et Houthi. 3

Il estremarquable à cetégard que de nombreusespersonnes ne semblenttoujours pas
conscientes  du  fait  que  "des  bêtes  et  des  furies  inhumainesaussihorribles"  se
trouvent des millions de fois dans les autorités/institutions allemandes (par exemple,
des faux tribunaux avec des juges et des juristes et des experts mal intentionnés et
malveillants),  maisqu'elles  ne  se  présentent  que  vêtues  d'un  autre  "manteau",
généralementconnu  sous  le  nom  de  "loupdéguiséen
mouton".MaisenAllemagneaussi,  il  y  a  un "réveil"  de plus en plus important  et  la
confiance  dans  les  autorités/institutions  diminuerapidement.  De  plus  en  plus  de
parties de la population se détournent avec dégoût de la partie "maladedégénérée"
de l'État politique/juridique/administratif/institutionnelallemand.

Maissoyonsconscients que dans la plupart des pays du monde, la situation est
encore pirequ'enAllemagne et  que nous vivons déjà  depuislongtemps dans
unepériodeapocalyptique et qu'il ne nous resteprobablement plus qu'unetoute
petite  fenêtre  de  temps  de
quelquesannées.Maissoyonségalementconscientsqu'il  y  aaussienAllemagne
des millions de personnes qui s'engagentrésolument et courageusement pour
les autres et pour une cohabitation pacifique, et que cesontcespersonnes - qui
apportent de la chaleur dans notre pays - qui nous donnent du courage.

La fin de cette phase de fin des temps avec le passage au règne de paix de
1000  ans  se  présente  à  monavis,sil'on  se  base  ici  sur  la  Nouvelle  Révélation
(Lorber, Mayerhofer, Engel), de la manière suivante:

3Rédaction: Le Seigneur par Jacob Lorber: "L'esclavageestsidétestéparmivous, chacunveutêtre libre, partout on
entend murmurer contrel'esclavage, contre la tyrannie, et pourtant, qui est le plus grand tyran des hommes
aujourd'hui que leurspropres passions elles-mêmes!" [Lg.01_025.82]   
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1.
Si l'on se base sur les déclarations de Jésus "commeprès de 2000 ans", que Jésus a
faites  à  l'âged'environ  30/31  ans  et  qu'il  a  répétées  de  manière
remarquablementfréquente,  et  que l'onprendcela  au pied  de la  lettreenpartant  du
principe que Jésusest  né entre environ 6 et  8  avantJésus-Christ  (comme le  font
beaucoup de PAS-d'amis), cette fin des temps devrait se terminer aux alentours de
2024/2025. 4

2.
Si l'on se base sur les déclarations de Jésus "commeprès de 2000 ans", que Jésus a
faites  à  l'âge  de  30/31  ans  environ  et  qu'il  a  répétées  de  manière
remarquablementrépétée,  et  sil'onprendcesdéclarations  au  pied  de  la  lettre,
enpartant  du  principe  que  Jésusest  né  dans  la  périodezéro  (c'est-à-dire
selonnotrecalendrier), cette fin des temps devrait se terminer au plus tard  environs
en2030.

3.
Si l'on se base à nouveau sur les déclarations de Jésusselonlesquelles tout dépend
des  conditions/caractères  et  que  des  prédictionsconcrètes  avec  des  chiffres
d'annéesseraient un jugement, tout celapeutégalementêtre repoussé dans le temps.
[voir entre autres Er 1.071.1]

Nous devrionstoujoursêtreconscientsque Jésusviendracomme un voleur dans la
nuit (que le jour du Seigneur viendracomme un voleur dans la nuit).

[... L'Écrituredit-elle: "Dans ce temps-là, plusieurs faux prophètess'élèveront, et feront
des prodiges, disant: Voici le Christ, ou bien Il estlà", mais ne croyez pas cela. Car
l'avènement du Fils de l'homme sera commel'éclair, qui va du levant au couchant.
L'arrivée du Seigneur sera comme celled'unvoleur en pleine nuit!

[Job 3.49.04.06.11] Or, cetempsest comme l'aurore de ce jour quiviendra, soit pour le
salut des justes et de tousceuxqui ont uncœurdoux et bon, et quiaimentleursfrères et
sœurs en Mon nom; mais ce jour viendraaussi comme unvoleursurtousceuxqui ne
font pas attention à Moi, qui ont uncœur dur et orgueilleux, et qui se croientmeilleurs
et plus considérés que leursfrères en quoi que ce soit et à cause de quoi que ce soit.

On pourraitmaintenanténumérericiunemultitude de soi-disant  "tentativesde plan de
déroulement"  pour  cette  fin  des  temps  (voir  div.  tentativesd'amis  du  NO  et  de
"prophètes", "voyants", etc.) Le "MEILLEUR (!)"pour la fin de cettephase de fin-des-
tempssontici  les déclarations de Jésusquidécrivent la fin de cettephase de fin-
des-temps en relation directe avec la transition vers leroyaume de paix de 1000
ans (voir sous formeélargie les quatre genres de feux de purification en relationavec

44.En effet, vu l'étatd'esprit  de ces décennies, ilsemble que Jésus ne reviendraqu'à la fin de cettedécennie
(2020-2029) ou au début de la décenniesuivante (2030) après la grande purification!
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la transition vers leroyaume de paix de 1000 ans - GEJ 8.185-187), c'est-à-dire les
trois passages suivants (lecontexte du texteesticidécisif!):
Quand  de  tellesactivitésaurontatteintleur  point  culminant par  la  force  du  feu,
l'airterrestre  sera alorstroppuissammentrempli  de ces  Espèces d'éthers inflamma
bles quis'enflammer ont  bien tôtici  et  là  et  réduiront  ces villes et  ces régions en
cendresavec beaucoup de leurshabitants.[GEJ 8.186. 06]

 [note]: Selon Wilfried Schlätz,  ils'agit  de "l'ennemivenu des airs", unincendie que
nousavonsnous-mêmesprovoqué  dans  les  agglomérationsindustrielles  en  libérant
des  espècesd'éthersinflammables  (esprits  de  la  nature)  qu'aucunscientifique  ne
connaîtencore! En d'autrestermes, des feuxlocauxprovoqués par l'homme industriel
lui-même!  [Remarque:  ilestbienconnuque  "l'ennemivenu  des  airs"
estinterprétédifféremment  parde  Nouvellesrévélations];  et
celaconstituerasansdouteaussiunegrande  et  efficacepurification.  Mais  ceque  le
feuainsiprovoquén'atteindrapas,  d'autresgrandestempêtesterrestres  de  toutessortes
et  de  tousgenresl'atteindrontlàoùcelaseranaturellementnécessaire;  car  rien
n'yserabrûlé et détruitsansnécessité).

Ainsi, l'air de la terreseraaussilibéré de sesmauvaisesvapeurs et des esprits de
la nature, cequiexercerauneinfluencebénéfiquesurtouteslesautrescréatures de
la  terre,  et  cequiserviraaussi  à  la  santénaturelle  des  hommes,  de
sortequetouteslesnombreuses  et  mauvaisesmaladies  du  corpscesseront  et
queleshommespourrontatteindreunevieillessesaine,  vigoureuse  et  élevée.[GEJ
8.186.07]

Parcequeleshommesainsipurifiés se tiendrontdans Ma lumière et observeront
de  façon  vivante  et  vraielescommandements  de  l'amourpourtoujours,  la
propriétéfoncièreterrestreseraaussirépartie entre leshommes de tellesorteque chacun
en aurasuffisammentpour ne jamaissouffrir  de la misères'iltravaillecorrectement; et
leschefs des communautésainsiquelesrois, étantentièrementsous Ma volonté et Ma
lumière, veilleront à cequ'iln'yaitjamais de pénuriedansunpayspourunpeuple. Et Moi-
même, Je visiteraibientôtlesgensici et là, et Je lesfortifierai et lesélèverai, partout
oùlesgensauront le plus granddésir et le plus grandamourpour Moi.  Jean

Jean l'évangéliste
Apoc  22,10:  Et  il  me  dit:  Ne  scelle  pas  les  paroles  de  la  prophétie  de  celivre,
carletempsestproche. Le livre de l'Apocalypse de Jean constitue la conclusion de la
Bible.   Mais dans ce dernier chapitre,  untexte frappant  indique que celivre,  dans
lequelsontdécrites les prophéties, ne doit pas êtrescellé. Quandl'évangéliste Jean a-
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t-il décrit tout cela? Probablementenl'an 95 de notreère. Et quand Jean a-t-il écrit son
évangile?   Selon  Jacob  Lorber,  c'estl'annéeoùJérusalem  a  étédétruite  par  les
Romains,  en  70  après  Jésus-Christ.   Lorsque  les  disciples  ontrencontréJésus,
ilsétaient des jeunes hommes au début de la soixantaine. Marie avait quinze ans de
moins. Jean étaitprobablement le plus jeune des futursapôtres, et son âge à l'époque
de Jésuspeutêtreestimé à 45 ans, tout commecelui de Marie et de Jacques, l'auteur
de la "Jeunesse de Jésus". Alors que l'évangéliste Jean était déjà octogénaire, il a
terminél'évangile  de  Jean  dans  uneséquenceordonnée.  (70  après  J.-C.)  A  ce
moment-là, il devaitavoir environ 83 ans. Ce n'estqu'environ 25 ans plus tard, lorsqu'il
a  étéexilé  à  Patmos  et  qu'il  y  a  reçu  les  visions,  qu'il  les  a  décrites  dans
l'"Apocalypse".  Celapourraitdoncavoirétéécritvers  90-95  après  Jésus-Christ.  Le
Seigneur  a  dit:  "Jean  a  pumettre  son  évangileenordre,  à  côté  de  Marie,  et  il
n'yaannoncé  à  la  postérité  que  ce  qui  étaitnécessaire  à  son  bonheur.  Jean  a
véculongtemps et cen'est que plus tard qu'il a couchéses visions sur le parchemin
sous le titre "Apocalypse de Jean".

Le livre "L'Apocalypse de Jean" estle dernier livre du Nouveau Testament. Il stipule
que  dans  ce  livre,  les  prophétiesqu'ilcontient,  ne  doivent  pas  êtrescellées.
Celasignifiequ'iln'estpas  encore  terminé  avec  ce  livre  de  la  Bible.  S'ilestdit  que
Jésusviendrabientôt, le Seigneur peutpenserqu'ilenverrasesmessagers aux hommes
avec beaucoup de grâce et de paroles de réconfort. Nous ne sommes pas seuls!
Eneffet,  au cours des siècles, l'homme a dû faire face à des prophètesécrivains,
comme Hildegard von Bingen, Jakob Böhme, Emanuel Swedenborg, Jacob Lorber,
Gottfried Mayerhofer et bien d'autres.

Dans le premier chapitre de l'Apocalypse, Jean esttémoin d'un ange qui luidicte que
tout homme qui lit cetteRévélation et agit enconséquence sera béni. Car le temps
estproche. (Apocalypse 1:3)

Jésusestrevenu dans le siècle qui a suivi son ascension, ce qui indiqueégalement
que celaarriverabientôt. (Apoc.1:1) De même, au chapitre 22, le dernier livre de la
Bible,  Jésustémoignequ'ilreviendrabientôt.  MaisJésusn'a  JAMAIS
laissél'humanitéorpheline,  car  il  nous  a  soutenus  à  toutes  les  époques,  mais
beaucoup  ontignoréses  messages.  Comment  peuvent-ilsalors  accuser
ceJésusd'abandonner les hommes à leur sort!

Jacob Lorber et Swedenborg, ainsi que d'autresmessagers de Jésus, expliquent par
l'espritdivin les révélationsbibliques de Jean, que Lorber a reçues sous le nom de "Le
grand  évangile  de  Jean".  Ilsl'expliquent  dans  les  moindresdétails  et
celapeutêtreconsidérécommeune GRANDE RÉVÉLATION. Ils ne contredisent pas le
livre biblique de l'Apocalypse, mais le clarifient, comme le Seigneur l'aordonné. 

Le livre de l'Apocalypsedécrit la sphère spirituelle du ciel et de la terre et non l'état
matériel.  Ce  livre  de  la  Bibleexpliquel'analogie  de  la  matière  et  la  période de la
résurrectionspirituelle  de  l'homme.  Si  les  parolesspirituelles  de  celivrebiblique
particulier parviennent au cœur des hommes, s'ils font l'expérience de ces paroles et
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y conforment leur vie,  ilsserontbénis.  La "Révélation" se réfère-t-elle au retour de
Jésusou à la résurrectionspirituelle de l'homme?

Ilest  intéressant  de  noterqu'après  Jacob  Lorber,  Gottfried  Mayerhofer  a
égalementétéchoisi  comme  auteur  du  Seigneur  (1875).  Nous  ne  devrions  pas
prendre  les  images  de  l'Apocalypse  de  Jean  au  pied  de  la  lettre.  Nous
n'avancerionsalors  pas  et  d'innombrables  contradictions  apparaîtraient.  Si
Jésusrevient sur terre et habiteici et làparmi les hommes, il doit y avoirauparavant un
processus de purification.  Si nous lisons la Bible,  et  tous les prophètes, puis les
évangélistes,  ainsi  que  les  lettres  de  Paul  et  d'autresapôtres  et  disciples,  et
enfinl'Apocalypse de Jean,  décrite dans "Le soleil  spirituel",  nous ne devons pas
nous  étonner  de  la  raison  pourlaquelle  il  y  a  tant  de  différences  entre  les
thèmesdécrits. Dans cecas, il faut bien sûr dire: "Chacunutiliseunetâchedifférente, un
langageimagédifférent  et  élabore  des  éléments  très  différents.  Même les  quatre
évangiles ne s'accordent pas sur les faits historiques, dit le Seigneur dans ce livre.

L'apocalypse de Jean estenveloppéed'images. Chacunécrituneseule et mêmevérité,
chacun Me prêche,  chacunordonnel'amour,  l'humilité et  la patience.  Les faits que
chacund'eux (les évangélistes) racontesonttoujours les mêmes. Ceux qui les voient
dans la bonne lumière spirituelle y trouveront la plus merveilleuse concordance.

Si vousrassembleztous les versets écrits par tous les prophètes et évangélistes et
que  vous  les  regardez  à  la  bonne  lumière,  ilsvousapparaîtrontcomme le  fruit  du
mêmearbre.  Le Seigneur  affirme avec force qu'au temps de la  fin  ou au "temps
proche", le jugement final ne viendra pas.  Ce n'est pas un temps de destruction,
mais un temps de résurrection.  Dans le troisième volume: "Les dons célestes", nous
lisons  le  21  mars  1864  au  sujet  du  temps  de  la  résurrection.  Beaucoup
serontréveillés du sommeil de la vie. Ce sontceux qui connaissent la Parole, mais qui
ne l'ont pas entièrement comprise.

Le tempsprochen'est pas untemps de mort, mais untemps de vie. L'évangile de Jean
en  fait  partie,  dit  Jésus,  car:  "Tantqu'il  (Jean)  voyageaitavecmoi  comme  apôtre,
iln'écrivait  que  des  fragments  et  notaitcedontilvoulait  se  souvenir  le  plus.   Jean
auraitété en exil surl'île de Patmos, mais cen'était pas du toutune prison pour Jean,
carJésus dit  à ce sujet: "Mais cen'était  pas du toutun exil  pour Jean, car dans la
forteresse  du  GrecCado  se  trouvaitun  Romain  juste  et  puissant,
quihabitaitaussitemporairement à Jéricho".

*.*.*.*.*.*.*.*

Commentnos pairs en sont-ils venus à lire ou à étudier les écrits de Jacob
Lorber?

Cette question a étéposée dans l'un des derniers bulletins. Nousn'avons reçu que
peu de réponses, mais nousavonstout de mêmeeusuffisamment de place dans ce
numéro. Les messages reçusontétéclassés par entrée:
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Caspar (Pays-Bas) écrit:

Comment ai-je découvert Jacob Lorber? En 2017, je travaillais comme financier dans
unhôtel  de  Jakarta  pour  unprojetd'évangélisation.  Mon  chef  de
projetavaitoubliénotrerendez-vouspour  le  déjeuner.  Cela  m'arendu  triste.  On  a  le
sentimentque 'monfrèredans le Seigneur m'alaissétomber'. Je me suis dit: 'Qu'est-ce
que je vais faire maintenant'?  J'étais triste et j'aidécidé de me mettre à genoux. Il y a
d'abordeu  des  louanges,  puisj'aidemandé  à  Jésus:  "S'il  te  plaît,  montre-moi  ton
amour".  J'aialorsouvertun site web surun sujet  quim'intéressait,  à savoir  "tous les
hommesavant  Adam".  Soudain,  je  me  suis  retrouvée  sur  le  site  de  Bertha
Dudde:NouvellesRévélations.  J'y  ai  obtenu  des  réponses  à  de  nombreuses
questions. Je prietoujours pour la vérité!!!

De retour  aux Pays-Bas,  j'aidécouvertqu'ildevait  y  avoir  un  cercle  Bertha  Dudde.
J'aiécrit et j'aireçuuneinvitation à venir en Belgique. Et oui, c'est làqu'onm'aparlé de
Jacob  Lorber.  Entre-temps,  j'ailuénormément  de  choses  à  cesujet!!!   C'est
unegrandeaidepourcomprendreaussi plus de chosessur la "fin des temps". Louésoit
le roi Jésus!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! NB Je serais très heureux d'avoiruncercled'amis de
Jacob Lorber!!!!!!!5

*.*.*.*.*.*.*.

Helmut N. d'Autricheécrit:

 À QUI DIEU VEUT ACCORDER UNE JUSTE FAVEUR

ill'envoie dans le vaste monde,

à qui Il montrerasesmerveilles....

Ces  paroles  de  poète,  mises  en  musique  dans  une  chanson  joyeuse,
s'appliquaientcertainementaussi  à  ma  personne.  Dans  mesjeunesannées,  je
voyageaisentre  autresaux chutes  du  Niagara,  cherchais Nessie  enÉcosse,
étaisengarde à vueenÉgypte, passais la nuit dans des caravansérailsen Afghanistan,
photographiais des rhinocéroscuirassés à dos d'éléphant de selle dans l'est de l'Inde,
traquais des aborigènes dans la jungle de Malaisie occidentale, parcouraisAngkor au
Cambodge,  admirais les  longs  cheveux  noirs  des  Vietnamiennes  à  Saigon,
pratiquais le judo à Tokyo, escaladais le sommet du montBornéo (4100 m) et visitais
des  sites  archéologiques.  Kinabalu,  fait  du  stop  à  Sumatra,
estmariédepuisexactement 50 ans à ma correspondantephilippine et –en dernier et
non des moindres - a suivi les traces de JésusenIsraël avec notreami Gérard...

Et sij'en suis arrivé à trouverce plus grand trésor de ma vie - la Nouvelle Révélation -
c'estaussigrâce à ma nostalgied'adolescent.

5Peut-êtrepeux-tu en créerunetoi-même?
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Dans  les  années  1960,  moncorrespondant  chinois  Chee  Wai  à
Singapourm'ademandé  de  rendrevisite  à  un  vieil  homme  à  Vienne  avec  qui  il
échangeait des timbres. Je l'ai fait et j'ai rencontré unvieil homme en fauteuil roulant.
(Aujourd'hui, je suis moi-mêmebien plus âgé que le "vieil" homme de l'époque). 

Pendant la guerre, ilavaitétéinterprète en arabe en Afrique du Nord et athée. Malgré
les soinsattentifs de sa femme, ilentretenait des pensées suicidaires. C'estalors que
son créateur l'aconduit à l'œuvre de Lorber et a fait de cemalheureuxunamoureux de
Jésusquiétaitdésormaisconvaincu de ne pas devoiremporterson fauteuil roulant mal-
aimé dans le monde spirituel.

Je  travaillais  alors  quelque  temps  en  Suisse  comme  menuisier,  afin  de  gagner
rapidement des moyens financiers pour un voyage à moto prévu en Inde et ensuite à
Singapour. C'est alors que j'ai reçu un jour un paquet de Vienne, dont le contenu
était ce qu'on appelle un calendrier détachable Lorber.

Au  dos  de  chaque  fiche  journalièreétaient  imprimés  des  extraits  de  l'œuvre  de
Lorber.  Ce que j'y ai lu a étécomme un coup de foudre pour le jeune homme que
j'étais!  Jamais  dans  ma  vie  je  n'auraisosérêverqu'ilpuisse  y  avoir  des
déclarationsaussiécrasantes sur Dieu, le monde et le sens de la vie! Une autorité
divine  s'exprimaitici  avec  des  mots  qui  me  semblaientsifamiliers,
venusd'unepatrielointaine et longtempsdésirée!

Dieu étaitsoudaindevenu un fait,  cesseules paroles  me convainquaienttotalement,
selon les mots de Jésus "les Miens connaissentMa voix". Mes questions de jeunesse
telles  que  "pourquoivivons-nous  enfait,  les  animauxont-ilsune  âme?"
recevaientuneréponsesatisfaisante pour le cœur, pas commecelled'adultesignorants
"nous vivons pour nous créerquelque chose dans le monde, les animauxn'ont pas
d'âme,  ilssontlà  pour  que  nous  ayons  de  la  viande  à  manger...".  Non,  de
tellesréponsesn'ont jamais pu me convaincre; j'avaisenfin trouvé la preuve de Dieu
dans la parole du Seigneur!

Lorsquemonangegardienm'aramenésain et sauf à ma mère après sept mois et 13
000 km sur la selle de ma BMW 250 de 1953, unepériode de calme a commencé
pour  celui  qui  étaitauparavant  sans  repos.  Calme  dans  le  sensoù  les
dettesaccumulées pendant le tour du monde devaientêtreréglées et qu'un livre de
Lorber étaitdévoréchaquemois.

Restemaintenant  la  question inexprimée de savoir  cequ'ilenest  de la  renaissance
spirituelle après presque six décenniesd'étudesérieuse de la Nouvelle Révélation.Il
faut dire que seul le Seigneur a le droit de faire unedéclarationvalable à cesujet.

Je  n'aiabsolumentrien  à  voir  avec  les  déclarationscomplaisantes  de
nombreuxchrétiensaméricains qui se considèrentcommesauvés et nés de nouveau
parcequ'ilscroientenJésus-Christ  en  tant  que  Créateur  du  ciel  et  de  la  terre,
qu'ilsfréquententleuréglise le dimanche et qu'ilspaientl'obole au pasteur.
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Le Seigneur lui-même nous a donné la mesure à laquelle nous devons nous mesurer
pour savoir dans quelle mesure nous avonsprogressé dans la nouvelle naissance:
Aime Dieu par-dessus tout et aime ton prochain commetoi-même. C'est à cette aune
que nous devons nous mesurer et non nous élever nous-mêmes. Il ne nous reste
que la prière humble à notre Dieu et Créateur

PÈRE, RENDS-MOI S'IL TE PLAÎT DIGNE DE TA GRÂCE

*.*.*.*.*.*.*

Les LETTRES hébraïques
Les  lettres  sontlescorps.  Chaquemot  forme  des  chosesvenant  du  ciel.  Un  mot
peutmême former de nombreusesidéesou sentiments dans l'esprit. Dans la Bible, un
mot  contient  des  milliers  de  vérités.  Ainsi,  unevérité  peut  contenir  de
nombreusesvéritésspirituelles  et  unmensonge  de  nombreuxmensonges.  Les
quelques lettres de l'alphabetforment la base de plusieursmilliers de mots. Alorsque
des milliers de motspeuventexprimer des milliersd'idées.

Unmotestmort  en  soi,  cen'estquelorsqu'ilestprononcéqu'ilrevient  à  la  vie,
surtoutlorsqu'ilvient  du  cœur.  Le  motécritlui-même  a  unegrandeforce.  Il  a
unevibrationélevée. Ce quiestécritdoitvivre, maisles lettres elles-mêmessont mortes
et  attendentl'inspiration  (l'interprétation).  Chaquemotcommence  par  la  plus
petitelettrehébraïque,  par  un  JUTTA,  toutcomme  le  JOD.  Cela  ne
peutpasêtreunecoïncidence, car le mot 'Juifs'  contientles lettres racinespour 'Yod'.
Strictementparlant, ellessignifient "l'effet de leurs actions", car Yod signifie "main".

Dans notrefaçond'écrire, nous exprimons par la virgule ce qui, enhébreu, représente
la  youtta.  Chaque  mot  hébreuestimprégné  de ce  minuscule  signe.  Cependant,  il
estparseméd'uneactivitéassidue.  Celasignifie  que
l'hébreupeutêtreinterprétécommeune  langue  vivante,  tout  comme  la  Bible  ou  les
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Saintes Écritures, qui sontimprégnées de la langue hébraïque, considéréecommeune
parole  vivante.  La  langue  doit  êtrevécue.  Sinon,  il  nous  estpresque  impossible
d'établir  des liens comme la communication. La langue elle-même correspond au
reflet de chaqueétat de l'âmehumaine.

Mais  les  gens  peuventparler  et  bavarderautantqu'ils  le  veulent.  Le  langage  doit
avoirunevaleurparticulière. La connaissance des mots, le vocabulaire et  la langue
sontaussiuneforme  de  communication.  Les  mots  doiventcirculer.  La  vie
réellen'estfaite que d'actions. Les Juifsont la particularitéd'agiren premier. À la fin,
ilsréfléchissent pour savoir sicequ'ilsont fait étaitjuste.  

Les  lettres  sontcomme  des  corps.  ChaquemotdanslesÉcrituresreprésente  des
choses du ciel. Unmotpeutmêmereprésenterplusieursidéesousentimentsdansl'esprit.
Dans  la  Bible,  unmotcontientmillevérités.  Ainsi,  unevéritépeutcontenir  de
nombreusesvérités  spirituelles  et  unmensonge  de  nombreuxmensonges.
Lesquelques  lettres  de  l'alphabetsont  la  base  de  plusieursmilliers  de  mots.
Lesnombreuxmilliers de motspeuventexprimerd'innombrables, des milliersd'idées.

*.*.*.*.*.*.*

Bruno Groening

Bruno Groening

Lui-même a dit un jour: "Il y a beaucoup de choses que l'on ne peut pas expliquer, maisrien
qui ne puisse pas se produire".

Bruno Groening est né en 1906 à Dantzig dans une modeste familled'ouvriers. Dès
son  plus  jeuneâge,  il  était  conscient  de  sa  mission  ici  sur  terre.  Toutesa  vie  a
étémarquée par l'amour et la bonté. Làoù il apparaissait, les disputes s'apaisaient,
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les animaux se calmaient et des guérisonsspontanées se produisaient. Il  ne s'est
jamais vanté de sespouvoirsspéciaux, a menéautant que possible une vie "normale",
s'estmarié, estdevenupère et aexercétoutessortes de métiers. Jamais il n'aaccepté
un seul centime pour l'aidequ'ildonnait.  

Ce n'estqu'en 1949, après uneguérison très spectaculaire, qu'ils'est fait connaître du
grand public. Les gens affluèrentalors de près et de loin. Dans l'Allemagned'après-
guerre, la misère physique et spirituelle étaitévidemment très grande. Il arrivait que
30  000  personnes  se  tiennentautour  de  lui  et  que  des  centaines  de
personnesconnaissent des guérisonsspontanées simplement parce qu'elles étaient
en saprésence. 

Des  témoinsoculairesontrapporté  que  "les  boiteux  se  mettaient  à  marcher,  les
aveugles à voir et les sourds à entendre". Sa deviseétait: "Je ne suis rien - Dieu
esttout; ilest le plus grandmédecin".

Bruno  a  ditun  jour:  "Je  vousappelletous,  chersamis,  à  unegrandeconversion!  Le
cheminquevousavezsuivijusqu'àprésentn'étaitpas le bon! Je n'ai pas besoin d'insister
sur  ce  point,  car  vous  savez  que le  chemin  que vousavezsuivin'étaitpas le  bon.
Ayezconfiance et croyez! Cela aide, celaguérit la force divine qui estenvous.

Bruno a prévu à son époque que les hommes sont trop fixés sur leur chemin vers le
matérialisme, qui est le chemin vers Satan, et non vers le spirituel,  vers Dieu. Si
l'hommeesttoujours prêt à ouvrir le divinenlui, alorsl'âmeguérit et le corps avec elle. À
ce moment-là, la force divine l'atraversé dans unemesureindescriptible et il a pu la
transmettre aux hommes sous uneformeatténuée, comme un transformateur. Bruno
disait: "Dieu estl'émetteur de cette force de guérison et il l'envoietoujours et partout.
L'hommeest le récepteur. Bruno étaitcependant très modeste. Il disait: "Je ne suis
rien,  maisnotre  Seigneur  et  Dieu  est  tout!  Sa  règle  d'or:  trois  choses  mènent  à
l'éternel: les bonnes pensées, les bonnes paroles et les bonnesœuvres.

*.*.*.*.*.

Guerres

JESUS nous a dit: "Il y aura toutessortes de choses comme des choux et des navets
entre eux: la guerre avec des plumes, la guerre avec des poches vides, la guerre
avec des voleurs et des brigands, dont il y a déjà vingt-cinq mille à B., qui ne vivent
que de jurons, de vols, de tricheries, de casse et de rapines. C'estunebénédiction du
communisme! Alorsvraiment la guerre à l'épée, la guerre à la misère, la guerre à la
fornication, la guerre au diable, la guerre à soi-même, la guerre à la morale, la guerre
à l'humanité,  la guerre à la religion,  la guerre à la  sagesseséculière et  même la
guerre à la mort!

Lorsquecettevéritable guerre plurielle aura étémenée, on prendra la mesure
et on mesurera de manière critique et mathématique tout ce que chaque
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homme  peutavoir,  manger  et  savoir,  tout  cequ'ilpeut  dire  et  tout
cequ'ilpeutécrire.  C'est  la  mesurecarrée  qui  laisse  toujourséchapper  les  trois
quarts du cercle. Ce sera la phrase savante, maiselletrouverabientôtune opposition
très fréquente!

Finalement, on dessinera un cercle et on se considérera soi-même et soi seulcomme
le plus parfait. - Ce sera le cercle! Maisalors, Je prendraisecrètement la liberté de
mettre fin à un tel cercle insensé - comment, Je le sais très bien!  Ce sera alors la fin
d'un chant extrêmementinsenséde cettegénération.

Mais ne vois-tupas comment l'ourspolaire du  Nordgrince des dents sur la
glace? Il n'aime plus la viande de phoque. Il y a longtempsqu'ilconvoite le bétail et les
moutons du sud. Bientôt, ilauraaiguisésesmolairespour en faire des crocs. Malheur
doncauxbœufs  et  auxmoutons  gras  du  Sud!  Je  vous  le  dis,
leurgraissecoagulerasurlesrivagesglacés de la Sibérie!

Voilà quelqu'un qui n'a pas peur des plumes d'oie et qui a cettearmeenhorreur. Mais
beaucoup d'or et d'argent, beaucoup de cavaliers, beaucoup de fusils et de canons
sont son affaire! Malheur à luis'ilquitte son camp! Je vous le dis, il vaincra par la force
et la magnanimitétyrannique! Et bientôt, très bientôt, très bientôt, si les bœufs et les
moutons  du  Sud  ne  sont  pas  bientôtchangésen  lions,  c'est-à-dire  en  lions  de
sagesse et en lions de vraie force intérieure...."  [HiG.02_46.12.20.03ff].

*.*.*.*.*.*.*

Tu es comme Abraham

Le Seigneur dit: 'Joseph (de Marie), sais-tu qui étaitMelchisédek, le roi de Salem? -
Tu ne le sais pas!  Mais moi, je lesais et je te le dis: leroi de Salem étaitl'Éternel lui-
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même, mais personne ne devait s'en douter, sauf Abraham!  C'estpourquoi Abraham
se prosternadevant lui et lui donna volontiers la dixièmepartie de tout. Joseph, Je
suis le mêmeMelchisédek et tu es comme Abraham! Pourquoi ne me donnes-tu
pas la dîme de ces bons poissons?Qui a fait  les poissonscomme la mer?Était-ce
Marie ou Moi, un roi de Salem de touteéternité? Tu vois, Je suis ici,  en Moi,  de
touteéternité,  et  tu  ne  veuxmême pas déposeruneportionentière  de poisson pour
Moi?  Cela  semble  rare!  Mais  c'est  pourquoiilarriveraqu'un  jour,
leshommesserviront  à  Ma  mère  de  corps  des  portionsbien  plus
grandesquelesmiennes. Et Je devrai faire attention à cequiseraservi à la mère,
et l'ordre de Melchisédekserabienloin!"  [Jeunesse de Jésus: 01_169 de 11-19]

L'obéissance  d'Abraham,  par  laquelle  Dieu  éprouvasafoi  en  luimontrant  le
béliersuspendudanslesépines, signifieaussil'obéissance de la bienheureuseVierge à
l'avance. Elle a cru à la parole du messager de Dieu et a vouluqu'illuisoit fait selon la
parole du mêmemessager.  C'estpourquoileFils de Dieus'estrevêtu de sa chair. (NB:
Marie de Joseph!)

Abram s'estinstalléprès des térébinthes de Mamré, à environ deux miles au nordd'Hébron (Gen. 13:18).

IL a étéprédit par lebélierquiétaitsuspendudans lesépines.  Dieu a également
dit que la lignée de cet Abraham seraitaussinombreuse que les étoiles dans leciel.
Car  dans  cettefamille,  il  a  prévucequiseraitcontenu  dans  lenombre  complet  de
l'Églisecéleste. Et parce que cet [Abraham] a cru Dieufidèlement en touteschoses, il
a aussiétéappelélepère de ceuxquiseront les héritiers du royaume des cieux. (Source: Le
livre des œuvres divines - Liber DivinorumOperum - H.v.Bingen).
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Après que ces choses se soientproduites, Dieu mit  Abraham à l'épreuve. Il  luidit:
"Abraham!", ce à quoi celui-ci répondit: "Me voici!". Et Il poursuivit: "S'ilteplaît, prends
ton fils, ton fils unique que tuaimes tant, Isaac, et pars en voyage au pays de Morịa,
et là, offre-le enholocauste sur l'une des montagnes que je tedésignerai."' Isaac se
mit à dire à Abraham, sonpère: "Mon père!" Puiscelui-ci dit: "Me voici, monfils". Puis
Isaac poursuivit: "Voici le feu et le bois, maisoùest le moutonpourl'holocauste?" 

Depuis,  Abraham  levalesyeux  et
vitunbélierdontlescorness'étaientprisesdansunbuisson. Abraham alla doncprendre le
bélier  et  l'offrit  en  holocauste  à  la  place  de  sonfils.   Puis  Abraham
retournaverssesserviteurs,  et  ils  se levèrent et  partirentensemblepourBersabée; et
Abraham resta à Bersabée.  (Genèse 22,1-19).6

L'actuelleBersheba en Israël

        *.*.*.*.*.*.*

Souvenirs d’ une vie antérieure?
Si  tu  asunedetteà  payer  à  quelqu’un,  met-toi  vite  d‘  accordavec  ton
adversairependantque   tu  es  encoreavecluisur  le  chemin  du  jugement.  Sinon,
iltelivrera au juge, quiteremettra à l‘ huissier, et tu iras en prison. Je t’assurequetu
n‘ensortirasquelorsque tu auraspayé le derniercentime‘. Math 5:26,27

Selon  Swedenborg,  il  arrive  qu’  un  esprithumaindécédé,  present  à  l’insu  des
hommes,  puisseintroduirecertaines  choses  de  samémoire  chez  les  hommes,  de
sorte que l’hommepensequ’il dispose e ces souvenirs dans sa propre mémoire.
6Bè'eerSjavaveut dire 'Quelle [des] Eides'  ַשֶׁ�בע בְּ
אֵר
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Certainespersonnespensent  se  souvenir  de  situations  et  d'événements  de
leurvieprécédente.  S'ilestvraiqu'unangeouunespritn'apas  le  droit  de
communiqueravecunêtre  humain  par  la  pensée,
ilpeutnéanmoinsexerceruneinfluencesurl'espritd'unepersonne.  En effet,  lesanges  et
lesespritsontunemémoirecommeleshumains.

Siunespritcommuniquaitavecunêtre  humain  par  sespensées,  l'être  humain  ne
sauraitpas  mieux  queleschosesauxquellesil  pense  sontses  propres  pensées.
Pourtant, cesontlespensées de l'autreesprit. Il en va de mêmepourlessouvenirs de
chosesou  de  situationsquel'hommen'ajamaisvuesouvécuesauparavant.
Certainssontd'avisqu'aprèsquelquesmilliersd'années,  ilsreviendront  à
leurvieantérieureavectoutesleursactions. 

Lesgens en arrivent à cetteopinionparcequ'ilsontparfoisunsouvenir de chosesou de
situationsqu'ilsn'ontjamaisvuesouvécuesauparavant.  Cela  se
produitlorsqu'ilsreçoivent  des  pensées  de  leuresprit  et  quecelui-ci
lesintègredanslesimages mentales humaines. 7

SelonMatth. 5:26, l'hommedoitgérerson propre karma. Voicil'exemple de l'argent. Il
ne peutpass'enlibérertantquetouteslestâches ne sontpasrésolues. Ce n'estque par la
grâce  de  Dieu  quebeaucoup  de  chosespeuventluiêtrepardonnées.  Il  a  encore
beaucoup de choses à réparer sous la direction de Dieu. Un élève qui ne peut pas
appliquer oupratiquer les connaissances et les expériencesqu'il a apprises lors de
sonannéescolaireécouléene fera pas de progrès.

Jacob Lorber ne parleguère de rachat de la dette, mais plutôt de purification et de
perfection.  Nousdevrionsracheternosfautespersonnellesenvers  les  autres  et
demander pardon, dans la mesureoùcelaestpossible. Sur la croix, le Seigneur a déjà
payé la chute de l'ange luciférien sur le Golgotha. 

*.*.*.*.*

Attendue dans le prochain 
bulletin
Christoph écrit sur l'État d'Israël 

7 Dans unefamillegermano-russe de l'ex-RDA, unegrand-mèresoignée par unepersonneque je connaisdepuis de
nombreusesannées a envoyéune carte de Noël surlaquelle on pouvaitlire: "Sinoust'avons fait quelquechose de
mal l'annéedernière, noustedemandonsmaintenant pardon".
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Esaïe 11 n'est-il pas accompli ? (Caspar)
Les douze tribus d'Israël (Hans d. H.)
Les 12.000 de Wil d'Allemagne
Agricola, le Romain (Jan Vreeman)
A propos de la mort du Seigneur
Hilde sur 4151 après Adam
Livres et écrits à donner gratuitement entre de bonnes 
mains
Recommandons les prédications du Seigneur à d'autres ! 
Jésus comme un voleur dans la nuit (Jean)

 

Dans le prochain bulletin: Quelque chose de bon à partager!
Tu peuxdėposer ton donapprécié au numéro de compte ci-dessous:

JLBI Gerard Nordhorn
Volksbank BLZ 280 699 56
Banknummer 101 840 2300
IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300
SWIFT-BIC GENODEF1NEV

Etat Banque-Credit…… le 15 février  2024 +     1183,65  €
Traduction: Relana v. d. V. le 15 mars  2024               -         50,00  €
Traduction: Martial H.. le 15 mars  2024              -         50,00  €
Frais banquaire le 29 février  2024  -           4,45  €
Etat Banque-credit le 15 mars  2024 +     1079,20  €
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